



できごと

yoshinogawacity



ようこそ！リバプール・ホープ大学の皆さん♪

9月13日、地域活動の参加による異文化交流の一環で日本を訪れていた、英国のリバプール・ホープ大学の学生たちが日本の学校体験として、鴨島第一中学校で3年生の生徒たちと交流しました。

サイモン准教授と学生らは授業の様子を見学した後、教室で一緒に給食を配膳から体験したり、清掃活動にも参加したほか、英国とリバプールの地理や文化紹介、自己紹介などのプレゼンテーションを行いました。

交流した生徒たちにとっても英語を利用する良い機会となり、貴重な体験ができました。

活動後、リバプール・ホープ大学の学生たちは、「英国では自分で給食を用意したり、揃って食べる機会がなく、とても良い経験となった」、「準備や清掃を自分たちで協力出来ているのが素晴らしい」、「生徒たちが自分たちを温かく迎えてくれたことに感動した」などの感想を述べました。



△プレゼンテーションの様子

U23 世界選手権大会出場!!

本市出身でレスリング選手の森靖仁さんと澤田幸明さんが9月4日と9日に市役所を訪れ、10月21日～27日にアルバニア共和国の首都ティアナで開催される「U23 世界選手権大会」に出場する旨を市長に報告しました。

森選手の階級は男子グレコローマン60kg級、澤田選手は63kg級に出場。市長からは「力を出し切って頑張ってもらいたい」と両選手へエールが送られました。



△左から、木屋村教育長、原井市長、森選手、枝澤議長



△原井市長(左)と澤田選手(右)

100歳の誕生日おめでとうございます



工藤幸さん (鴨島町鴨島) 大正13年9月2日生まれ

9月2日、工藤幸さん(鴨島町鴨島)が100歳の誕生日を迎えられました。工藤さんは阿波市で6人姉弟の長女として生まれ、結婚後は夫の農業を手伝いながら、瓦屋で仕事もしていました。

30年程前に夫が亡くなった後、農業を行いながら暮らしていましたが、現在は施設で生活しています。

趣味や好きなことは昔の歌謡曲や童謡を口ずさむことだそうです。また、デイサービスに週3回通い、塗り絵をしたり体操をすることが日課となっているとのことでした。

長生きの秘訣は、同じ施設に入所されている方とお喋りをしたり、好き嫌いをなく食事をしっかり食べることだそうです。

訪問当日は笑顔で祝い状を受け取られました。

吉野川市内の100歳以上の長寿者は47人(女性44人 男性3人)になりました。



△多くの人で賑わいました

TANE-ICHI ~ night market ~

9月21日、たねのやで「TANE-ICHI ~ night market ~」が開催され、多くの人で賑わいました。会場では、ハンドメイド雑貨やキッチンカーなどが出店したほか、フラダンスや太鼓などのステージイベントも行われました。

また、昨年に引き続き、夜になると『手話言語の国際デー』のシンボルカラーである青色に校舎がライトアップされ、幻想的な雰囲気の中、ナイトマーケットを楽しむ様子が見られました。

吉野川商工会議所青年部様から デザインマンホール蓋が寄贈されました

9月15日、吉野川商工会議所青年部様から市制20周年を記念してデザインマンホール蓋2枚と展示台1台を寄贈いただきました。デザインマンホール蓋1枚は鴨島駅前中央通り北側入り口付近に設置し、もう1枚は吉野川市役所館内に展示しています。デザインマンホール蓋には、市の公式キャラクター「ヨッピー・ピッピー」を中心に、市の木「ツツジ」、花「キク」、鳥「カワセミ」が明るく愛らしいテイストでデザインされています。また、今後は寄贈いただいたデザインマンホール蓋を基に、市制20周年記念事業として12月頃を目途にマンホールカードを作成し、これからの市の観光振興に活用していく予定です。



△寄贈いただいたデザインマンホール蓋

オブスタクルスポーツ大会 in 徳島



△参加者の皆さんと

9月21日、鴨島町にある「オブスタクルスポーツ吉野川コース」で『ワールドウェルネスウィークエンド オブスタクルスポーツ大会 in 徳島』が開催されました。

会場では、個人戦とチーム戦の2競技が行われ、参加者たちによる熱いバトルが繰り広げられました。また、スペシャルゲストとして、ケインコズギさんが登場し、競技のデモンストラーションやトークショー、サイン会が行われるなど、多くの来場者で賑わいました。



△トークショーの様子